

## SOUS LES SECONDS HAN.

La seizième année Young-phing du règne de Ming-ti (73 après J.-C.), Panchao fut nommé généralissime et commandant des contrées occidentales. Le roi de Iu-thian, Kouang-te, se soumit. Il n'est pas parlé de ce fait dans la Vie de Ming-ti ; mais dans la Notice sur les contrées occidentales, on lit :

La capitale du pays de Iu-thian est la ville occidentale. Elle est à 5,500 li du siège du gouvernement général de la Tartarie, et à 11,700 li de Lo-yang. On y compte 32,000 familles, 83,000 personnes, et plus de 50,000 soldats. Vers la fin du règne de Kian-wou, le roi de So-khiu étant devenu très-puissant, soumit le pays de Iu-thian, et réduisit le roi Iu-lin au rang de roi de Li-koueï. Dans les années Young-phing de l'empereur Ming-ti (58-75 de J.-C.), un général du pays de Iu-thian, nommé Hieou-mou-pa, se révolta contre le prince de So-khiu, et prit le titre de roi de Iu-thian. A la mort de Hieou-mou-pa, le fils de son frère aîné, Kouang-te, lui succéda. Il détruisit à son tour le